

Journal et région de Morges

Cossonay - Aubonne - Bussigny

région morges

Un air morgien à Paléo

FESTIVAL

Un colosse dans le monde des festivals helvétiques. Un tour du monde artistique, humain et gastronomique où quelques Morgiens ont trouvé leur place. Petit tour d'horizon.

L'ART DU CIRQUE Petite scène à l'abri des regards, la crique se présente comme le royaume des funambules et autres jongleurs venus du monde entier. Cette année, Paléo a fait de la place à une troupe de jeunes Morgiens. Entre 13 et 17 ans, ils sont quinze, issus de l'école de cirque Coquino, a présenté leur spectacle «Vive les mariés». Jonglages, trapèze, acrobaties et danses, le tout embarqué par un groupe live aux rythmes de la Mano Negra. Récompensée à deux reprises au Festival des artistes de rue de Vevey, la troupe de cirque Coquino est d'ores et déjà survoltée de côtoyer les plus grands du cirque dans un univers aussi enchanteur que celui de la Crique.

A voir ve 17 h 00, sa 16 h 30 et di 16 h.



La troupe Coquino, habitués des spectacles de rue, en répétition à la Crique du Paléo. VQH